



Gobernador de Nariño presidió reunión donde se definió “Plan de Choque” que garantice transitabilidad en la vía Junín-Barbacoas.

San Juan de Pasto 20 de febrero de 2014 (PRENSA) Tras varios días con paso interrumpido, los trabajos adelantados por la Gobernación de Nariño y la Alcaldía de Barbacoas en la vía entre Junín y esta localidad, permitieron el paso intermitente en este tramo vial.

Ayer el Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado Guerrero**, sostuvo en su despacho, una reunión con funcionarios de la dirección Nacional de Inviás, Batallón de Ingenieros del Ejército y la Interventoría, para definir nuevas acciones que tras la declaratoria de la figura Urgencia manifiesta, permitan en primera instancia avanzar en el “plan de choque” que en un primer momento logre la transitabilidad permanente en la Vía Junín-Barbacoas, especialmente en los tramos más críticos, que en la actualidad son Jaboncillo y Tinajillas.

Asimismo, se acordó contratar la empresa que realice la explotación de material pétreo en la mina Piedra Verde, que posibilite avanzar de manera expedita en el desarrollo de las obras en esta contingencia.

Finalmente se definió la conformación inmediata de un Comité integrado por las instituciones presentes en la reunión de ayer, y así implementar el Plan Integral para la intervención de fondo sobre la vía, que cuenta con recursos garantizados por parte del Departamento y de la Nación, contemplados en el Contrato Plan.

La Gobernación de Nariño avanza en el acompañamiento a productores artesanales de queso en su proceso de formalización.

De acuerdo con William Narváez, secretario técnico de la cadena láctea del departamento, importantes logros se han alcanzado en el proceso de formalización de productores artesanales de queso de Nariño.

Según el funcionario durante esta semana en conjunto con la cámara de comercio de Pasto se ha adelantado un proceso de socialización y sensibilización con queseros artesanales de El Espino. Dijo que hay un



COMUNICADO DE PRENSA No.

Gobernación de
Nariño

DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

importante avance también con productores de Pasto y Guachucal.

Narváez explicó que la formalización es un requisito para que los productores artesanales de queso de Nariño puedan participar de una convocatoria abierta por IMPULSA, que es el fondo especial para el sector lácteo con recursos del Ministerio de Industria Comercio y Turismo, con recursos en conjunto superiores a los mil millones de pesos.

El secretario técnico de la cadena láctea, indicó que los beneficiarios de esta convocatoria podrá implementar buenas prácticas de manufactura, así como la implementación de registros ante INVIMA. Dijo que también se van a trabajar el tema de plantas de tratamiento de agua, que es un requisito para que se pueda garantizar el manejo ambiental adecuado. Otro punto que se explicará será el fortalecimiento de la parte de mercadeo y comercialización que sigue siendo una de las debilidades más grandes.

Finalmente explicó que se está inicialmente trabajando con un grupo de 60 productos de los 180 que están registrados en el departamento, pero dijo que la invitación está abierta para los demás. Añadió también que actualmente los pequeños productores procesando alrededor de 180 mil litros de leche, con los que se elaboran quesos y derivados para ser comercializados en Nariño y en ciudades como Cali y Medellín.